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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, 

realizada em 15 de dezembro de 2023 

 

Aos 15 (quinze) dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três, no edifício 

dos Paços do Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal para o Quadriénio de dois mil 

e vinte e um a dois mil e vinte e cinco: o Presidente da Câmara Municipal, Manuel João 

Sampaio Tibo e os vereadores, Adelino da Silva Cunha, Isménia Maria Gomes Loureiro 

e António Manuel da Cunha Martins. ------------------------------------------------------------- 

Por determinação do senhor Presidente secretariou esta reunião o senhor Avelino José 

Antunes Soares, adjunto da presidência. --------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas onze horas e 

trinta minutos, tendo comunicado que a senhora Vereadora Ana Genoveva não estaria 

presente nesta reunião, por se encontrar a representar o Município no Instituto Superior 

de Saúde do Ave (ISAVE). ------------------------------------------------------------------------- 

Continuando, o senhor Presidente agradeceu aos senhores vereadores por terem acolhido 

a sua proposta para que esta reunião do Executivo se realizasse neste dia, às 11:30 (onze 

horas e trinta minutos) e lembrou que a próxima reunião será no dia 22 (vinte e dois) pelas 

10:00 (dez horas). ------------------------------------------------------------------------------------ 

Seguidamente, o senhor Presidente colocou as atas das reuniões dos dias 17 (dezassete) e 

27 (vinte e sete) de novembro à consideração dos senhores vereadores, tendo-lhes 

perguntado se havia alguma correção ou alteração a fazer às mesmas. Não tendo sido 

solicitada qualquer alteração, foram estas atas, separadamente, postas a votação, tendo 

sido aprovadas por unanimidade.----------------------------------------------------------------- 

Prosseguindo, e ainda no período antes da Ordem do Dia, o senhor Presidente deu 

conhecimento aos senhores vereadores das operações orçamentais e das decisões tomadas 

ao abrigo da delegação de competências da Câmara Municipal. ------------------------------ 

Depois disso, o senhor Presidente perguntou aos senhores vereadores se pretendiam usar 

da palavra para expor ou pedir esclarecimentos sobre algum assunto. Foi respondido que 

não. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ainda antes do período da Ordem de Trabalhos, o senhor Presidente informou os senhores 

vereadores das atividades e iniciativas ocorridas e a decorrer no Município, tendo 

comunicado: ------------------------------------------------------------------------------------------ 

- Que nos dias 5 (cinco), 6 (seis) e 7 (sete) de dezembro foi ao Parlamento Europeu, a 

Bruxelas, numa visita organizada pelo eurodeputado José Manuel Fernandes, tendo ido 

acompanhado pelo senhor Vice-Presidente, Adelino Cunha, pelo Presidente da 
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Assembleia Municipal, Augusto Braga, e por 12 (doze) presidentes de Junta de Freguesia 

de Terras de Bouro. Referiu que tiveram uma receção calorosa por parte do senhor 

eurodeputado José Manuel Fernandes, que os acompanhou nas diversas iniciativas e 

visitas realizadas. ------------------------------------------------------------------------------------ 

 

- As candidaturas para apoio a estudantes do ensino superior estão a decorrer até ao dia 

31 (trinta e um) de dezembro. ---------------------------------------------------------------------- 

 

- No dia 14 (catorze) de dezembro realizou-se o jantar de Natal dos funcionários e 

colaboradores desta Câmara Municipal, tendo constituído um momento de salutar 

convívio, partilha e grande animação. Participaram neste jantar 256 (duzentas e cinquenta 

e seis) pessoas. --------------------------------------------------------------------------------------- 

 

- Relativamente ao Gabinete BUPI (Balcão Único do Prédio) continuamos a aguardar a 

aprovação da candidatura, estando, temporariamente, a ser feito o serviço pelo senhor 

Eng.º Nuno dias, conforme já reportado em ata anterior. -------------------------------------- 

 

- Para assinalar o Dia Internacional para a Eliminação da Violência Contra as Mulheres, 

realizou-se no dia 27 (vinte e sete) de novembro, na vila de Terras de Bouro, uma marcha 

lenta, que decorreu desde o Agrupamento de Escolas até aos Paços do Concelho. Esta 

ação foi organizada pela Comissão de Proteção de Crianças e Jovens (CPCJ) de Terras 

de Bouro, em colaboração com a Autarquia e o Agrupamento de Escolas de Terras de 

Bouro (AETB). --------------------------------------------------------------------------------------- 

 

- No fim de semana de 1 (um), 2 (dois) e 3 (três) de dezembro teve lugar mais uma edição 

do Gerês Extreme Marathon, cuja organização coube à Carlos Sá Nature Events e ao 

Município de Terras de Bouro, contando com a colaboração da Junta de Freguesia de 

Vilar Veiga e da Proteção Civil Municipal. Este ano participaram 1.600 (mil e seiscentos) 

atletas. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

- No dia 5 (cinco) de dezembro decorreu, no Auditório Municipal, a apresentação do livro 

“Um Mundo Paralelo”, da autoria de Elisabete Pereira. A produção desta obra foi apoiada 

pela BRAVAL, no âmbito da candidatura “Otimização da recolha seletiva da Braval” 

tendo sido apadrinhada pelos seis municípios que são abrangidos por esta empresa, na 

qual se integra Terras de Bouro. ------------------------------------------------------------------- 

 

- Foi publicado no Diário da República, no dia 11 (onze) de dezembro, a inscrição da 

Vezeira de Vilar da Veiga no Inventário Nacional do Património Cultural Imaterial.  Este 

processo seguiu os trâmites normais, tendo sido acompanhado dos pareceres favoráveis 

da Direção Regional de Cultura do Norte e da Direção Regional da Conservação da 

Natureza e Florestas do Norte. Depois disso, foi submetido à Consulta Pública, não tendo 

havido qualquer iniciativa que contrariasse o processo. ---------------------------------------- 
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Depois destas informações, o senhor Presidente voltou a perguntar aos senhores 

vereadores se queriam usar da palavra, ao que foi respondido que não. --------------------- 

 

Retomando a palavra, o senhor Presidente deu conhecimento aos senhores vereadores de 

um Edital para desafetação de uma parcela de terreno do domínio público municipal, cujo 

teor se transcreve na íntegra: ----------------------------------------------------------------------- 

 

“Manuel João Sampaio Tibo, Presidente da Câmara Municipal de Terras de Bouro, torna 

público que, de acordo com o estipulado na alínea q) do nº 1 do artigo 25º e do disposto 

no artigo 56º da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro, a Assembleia Municipal, em sessão 

ordinária de vinte e quatro de junho de dois mil e vinte e dois, sob proposta da Câmara 

Municipal, aprovada em reunião ordinária de quinze de junho de dois mil e vinte e dois, 

deliberou, por unanimidade, aprovar a desafetação do domínio público municipal, de uma 

parcela de terreno, com a área de 45,32 m2, sita no Lugar de Paradela, freguesia de 

Valdosende, a confrontar do Norte com Domínio Público Rodoviário, do Estado, sul com 

Avelino da Silva Vieira, nascente e poente com Arruamento Público, constante na planta 

anexa”. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Continuando, o senhor Presidente pediu particular atenção para o ponto número um da 

Ordem de Trabalhos, pelo qual se cumpre a tramitação legal relativamente à alteração do 

Plano de Pormenor da Caniçada (PPC), requerendo-se a análise e votação de uma 

informação da Divisão de Planeamento, Urbanismo e Ambiente (DPUA), em que, nos 

termos daquela informação, se propõe que a Câmara Municipal delibere: ------------------ 

 

“1. Promover a elaboração da Alteração ao Plano de Pormenor da Caniçada, aprovado 

pela Assembleia Municipal na reunião ordinária de 22 de fevereiro de 2010 e publicada 

no D.R. 2ª série – nº 67, de 7 de abril de 2010, e aprovar os Termos de Referência 

constantes dos ANEXOS I a IV da informação, fixando-se um prazo de 12 meses para a 

sua elaboração; --------------------------------------------------------------------------------------- 

 

2. Isentar a alteração ao Plano de Pormenor da Caniçada da elaboração da Avaliação 

Ambiental Estratégica nos termos do n.º 3 do art.º 3.º do Dec.-Lei 232/2007, de 15 de 

junho, com os fundamentos constantes dos pareceres favoráveis das entidades 

consultadas aquando da elaboração daquele plano ainda em vigor e da diminuta área agora 

acrescida (30 688,25 m2) àquele, sendo certo que, ainda que integrando espaços da 

Estrutura Ecológica Municipal e da Rede Natura 2000, o projeto do Empreendimento 

Turístico a empreender não ser suscetível de produzir efeitos significativos no ambiente. 

 

3. Determinar um período para formulação de sugestões ou apresentação de informações, 

por qualquer interessado, sobre quaisquer questões que possam ser consideradas no 

âmbito do procedimento de alteração ao plano, com a duração de 30 dias úteis, ao abrigo 

do nº 2 do artigo 76.º do D.L. nº 80/2015, de 14 de maio (RJIGT), com a inerente 

publicação da deliberação da Câmara em Diário da República (II Série) e a sua divulgação 
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através da comunicação social, da plataforma colaborativa de gestão territorial e no sítio 

da Internet da Câmara Municipal”. ---------------------------------------------------------------- 

 

A terminar, o senhor Presidente desejou aos senhores vereadores e respetivas famílias 

“boas festas de Natal e um ano de 2024 com muita saúde e as maiores felicidades”. ------ 

 

O senhor Vereador António Cunha pediu a palavra, tendo retribuído ao senhor Presidente 

os votos formulados, no que foi secundado pela senhora Vereadora Isménia Loureiro e 

pelo senhor Vice-Presidente Adelino Cunha. ---------------------------------------------------- 

Sendo doze horas e quinze minutos e não havendo mais nada a tratar, o senhor Presidente 

da Câmara Municipal deu por encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata que, 

depois de lida e aprovada, vai ser assinada nos termos da lei. --------------------------------- 

 


